



Sebastianskapelle: Rohbau steht

OPFENBACH (uk) – Mit einem kleinen Richtfest haben die Zimmerleute das Aufrichten der neuen Holzkapelle St. Sebastian in Opfenbach-Litzis gefeiert. Angesichts des unbeständigen Sommers freute sich der Kapellenverein besonders, dass die Holzkonstruktion bei fünf Tagen Sonnenschein aufgerichtet werden konnte. Vereinsvorsitzender Ulrich Kuhn dankte den Handwerkern und ehrenamtlichen Helfern für die hervorragende Arbeit. Das astfreie Weißtannenholz lasse den Innenraum wie ein schönes Tischler-Möbelstück erscheinen. Katholisch1.tv berichtete über die Bauarbeiten (www.katholisch1.tv). Bilder zum Baufortschritt sowie das Spendenkonto sind unter www.kapelle-litzis.de zu finden.

Text: Ulrich Kuhn / Fotos: N. Kuhn/U. Kuhn